

LE PROGRÈS

www.leprogres.fr

“L'Épicerie by Le Karachi”, c'est nouveau



*Mohammad Ashraf, aux côtés de ses fils
Janed et Fizan. Photo Christel REYNAUD*

La famille Ashraf vient d'ouvrir "L'Épicerie by Le Karachi", au sein de son restaurant. « C'est pour répondre à la demande de la clientèle qui souhaitait repartir avec des produits utilisés dans nos plats, et retrouver ensuite les saveurs en les cuisinant à la maison », précise l'un des fils, Janed. Ces restaurateurs ont sélectionné l'une des plus belles qualités de riz pakistanais, cultivée dans la plaine du Penjab. Le coin épicerie recèle aussi du beurre indien, de la farine de pois chiche, du sirop de rose, des pâtes de curry, du pan masala. Pour bien confectionner de typiques plats de la cuisine indienne, consultez la page Facebook et la chaîne YouTube "Masala Cuisine by Naïla".